

# カシオチックニュース



柏尾地区社協だより

Kashiotic News

第30号(令和6年2月)

発行

柏尾地区社会福祉協議会

会長 野尻惠美子



## 柏尾地区の「輪、和、話」

柏尾地区社会福祉協議会 会長 野尻惠美子

能登大地震、羽田の大事故、小倉の火災と大変な新年となりました。心よりお見舞い申し上げます。地震の避難所ではその日避難者が高齢者を気遣い、物品を運び、情報共有や安否確認等をする方が多数おられる事をニュースが伝えています。まさに社協ですね。

コロナは完全終息ではありませんが、柏尾地区連合と柏尾地区社協は色々な行事をコロナ前の活動に戻そうと努めました。工夫を凝らした秋のレクリエーション大会には多くの方が参加され盛り上りました。その際赤い羽根共同募金に多額の協力を頂き有難うございました。大人・子供のインディアカ大会も活気あふれる和やかな大会でした。真剣に取り組んだ夜間防災訓練、美味しかったお餅とお赤飯、柏尾小5・6年生によるみらい緑地の清掃、民生委員による高齢者や児への催しも、多くの参加があり顔の見える集いでした。これから4年生の福祉体験のお手伝い1・3年生の昔あそびも一緒に楽しみます。住み易く楽しい街づくりへの協力、お力添えに感謝致します。柏尾地区の「輪、和、話」を拡げましょう。



## 今こそ地域の力の総結集を！

柏尾地区連合町内会 会長 斎藤純一

令和6年の新しい年を迎えました。

本来なら国民全てで祝うべき季節なのですが、元旦に発生した能登地震の惨状を目にする複雑な思いの新年でもあります。被災地の人々がお互いに助け合って必死に生きている姿を見ると、もし私たちのこの地域で同じような大地震が発生した時に、私たちがどのように行動できるのか、大きな課題を突き付けられていると言わざるを得ません。

横浜市では、自治会加入率の平均値が永らく右肩下がりの状況で、最近では70%を割ったとの報告が出ています。こうした状況を打破すべく柏尾地区では、地域住民の助け合いや日常的な連携活動を重点的に行ってきました。その具体的な成果が本年3月に開通する不動坂歩道橋であり、春に予定している「連合青年部の発足」であります。

国政でも相変わらず混乱が続いているが、今こそ私たち一人一人が足元を見つめ直し、地域の力を総結集して生き抜いていく自覚が必要だと思います。



## 人と人とのつながり

柏尾地区民生児童委員協議会 会長 皆川雅子

新しい年が始まりました。

昨年5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、地域活動も再開し始め明るさや活気が戻りつつあります。その反面お正月早々に能登半島を襲った大地震、羽田空港においてはJAL機と海保機の衝突炎上事故、また海外においてはいまだ止まぬ戦争や紛争の続行と痛ましく辛い事が起こっています。地震に関しては、この関東地方においてもいつ起てもおかしくないと思っています。

改めて一人一人が自分事として捉え、防災への関心をさらに強め備えていく事が必要だと考えます。そして人と人がつながり顔の見える状態であることが一層大切になっていくのではないかでしょうか。民生委員としてもその役割を再認識し、お互いが助け合える状況を作っていくたいと思います。皆様と共に今年も健康で穏やかな時を過ごせることを祈っています。

## 地域のサロンをご紹介します。楽しいひとときを過ごしませんか！

### 柏尾台 金懇観

きんこんかん



参加費は  
100円

毎月第2、第4金曜日

午後1:30～3:00頃 柏尾台自治会館にて

10年以上も代々のスタッフが受け継いでいる歴史あるサロンです。自治会館に入るとコーヒーのいい香りがしてきます。豆から挽いていれる美味しいコーヒーを頂きながら、おしゃべりに花が咲いていました。テレビ画面では柏尾台自治会の行事の様子が流れていて、それを話題にしたり、日頃の生活の様子を話したり、「ここに来ると楽しいよ」と笑顔の皆さんでした。



スタッフの皆さん

### かしまい 柏舞サロン

毎月第3木曜日 午前10:00～11:30頃  
けんこうハウス不動坂2階にて

柏尾地区の民生委員と舞岡地区の民生委員ほかボランティアの皆さんで運営しています。(参加費は通常100円)

4月に月毎の活動内容を計画し、大正琴の演奏会、フラワーアレンジメント、クリスマスのケーキ作りなど、様々な催しをしています。そして、お茶とお菓子で和やかにおしゃべりしたり、うたを歌ったりして、楽しい時間を過ごしています。



Xmasカード

### 富士見台 サロンあづき

毎月第1、第3木曜日 10:30～13:00頃

柏尾富士見台自治会館にて (参加費は100円)

誰でも自由に集える場として、コーヒーとお菓子を用意しています。手作りケーキが出ることもありますよ。お友だちとおしゃべりに来たり、囲碁をしたり、打ち合わせをしたり、それぞれで過ごしています。特別企画として夏には暑気払い、冬にはクリスマス会を行っていましたが、コロナでしばらく中止。今年久しぶりにクリスマス会をして、賑やかに楽しく過ごしました。

「3年4組」のコンサート



### 柏尾ぶらりサロン

毎月第3金曜日 午後6:30～8:00頃

柏尾町内会館にて(コロナ前は柏屋2階)

第100回の記念大会を迎える直前にコロナ禍のため自粛になってしまった柏尾ぶらりサロンですが、今年度4月から柏尾町内会館にて再開致しました。仕事帰りにぶらりと立ち寄り、講演会と懇親会に多くの方の参加があります。ゲストスピーカーの面白く、興味深いお話を伺うのは楽しみで、更に講師を囲んでの懇親会は参加者同士の交流が深まり地域の活性化に繋がっています。



かしおのこども食堂は、毎月第2金曜日午後4:30～7:00 舞岡柏尾地域ケアプラザにて開催しています。ホームページができましたのでご覧ください。<https://www.kashionokodomoshokudou.com>

今年度後半にもご寄付やご支援を頂き誠に有難うございました。

齋藤純一様、綿貫純一様、横浜戸塚西ロータリークラブ様、ウエインズトヨタ神奈川(株)様、鶴田正彦様、伊部恵美子様、内田ふみこ様、 食材や物品等に活用させていただきます。



※ この広報誌の発行は、赤い羽根共同募金を財源にして行われています。